

**11 08 2011 Los tiempos**

### **Denuncian avasallamiento de tierras en Santa Cruz**

Al menos 15 mil hectáreas de tierras productivas fueron avasalladas por campesinos, denunció ayer la Asociación de Productores de Oleaginosas y Trigo (Anapo), a través de su presidente, Demetrio Pérez.

El dirigente dijo que los dueños de las propiedades avasalladas fueron amenazados, amedrentados y posteriormente sus predios invadidos, en su mayoría en el municipio de San Julián, al igual que en Pailón, Okinawa y San Pedro.

“El Viceministerio de Tierras no estuvo cumpliendo la Ley 3545 y su reglamento para hacer los desalojos correspondientes, pese a que las propiedades privadas tienen las resoluciones y todos los actos procesales ganados con derecho propietario”, agregó. Pérez señaló que la Confederación de Trabajadores Campesinos de Bolivia ya está elaborando un proyecto de ley para hacer legalizar estas tierras avasalladas, por lo que pidió la intervención inmediata de las autoridades del orden.

Apuntó que al menos 25 productores se encuentran afectados por estos avasallamientos de tierras.

“Las tomas de tierras se han ido incrementado, dejando en absoluta indefensión a los afectados y generando temor en la gran mayoría de productores”, alertó Pérez.